

PROMOTOR UNIVERSITARIO PARA LA DONACIÓN DE SANGRE

PROGRAMA DE LA ACTIVIDAD

¿Qué hace el ALUMNADO promotor de la donación de sangre?

La principal función es ayudar a encontrar más donantes de sangre entre la comunidad universitaria del Campus de Araba. Por eso, durante la jornada "KIROL EGUNA", en los días previos a las colectas y los días de la donación en su campus, hará **tareas informativas y de concienciación** sobre la importancia de este gesto que no comporta riesgos y permite salvar la vida de muchas personas.

Curso 2024-2025

El estudiante que participe como promotor de la donación de sangre ha de completar cuatro fases: formación + tareas informativas durante la jornada "KIROL EGUNA" + tareas informativas el día de la donación en su campus + stands informativos por facultades.

1. Formación (3 horas)

Jornada formativa a cargo del Centro Vasco de Transfusión y Tejidos Humanos y la Asociación de Donantes de Sangre de Álava.

El alumnado conocerá la información básica sobre donación de sangre. Esto le permitirá desterrar falsos mitos sobre la donación de sangre y resolver las dudas de los potenciales donantes.

- Día: 30 de septiembre
- Horario: de 9 a 12 h (puede ser modificable)
- Lugar: campus de Álava

2. Jornada "KIROL EGUNA" Campus Álava (4 horas)

Tareas informativas y de promoción de la donación de sangre en el campus de Álava durante toda la jornada

- Día: 2 de octubre.
- Dedicación: 4 horas.

3. Día de la donación de sangre vinculado a la iniciativa (4 horas)

Tareas informativas y de promoción de la donación de sangre, durante dos turnos de 2 horas, el día de la donación correspondiente a vuestro campus:

- 7 de octubre, RENE CASSIN (autobús)
- 14 de octubre, RENE CASSIN (autobús)

- Enero/febrero (fechas por determinar), RENE CASSIN (autobús)
- Enero/febrero (fechas por determinar), RENE CASSIN (autobús)

4. Stand informativo en las distintas facultades del campus (4 – 6 horas)

Tareas informativas y de promoción de la donación de sangre, durante dos o tres turnos de 2 horas, a lo largo de los meses de enero y febrero (fechas por determinar) en los stands informativos que se colocarán en las distintas facultades del campus.